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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DO CURSO  1 

DATA: 09 DE SETEMBRO DE 2020 2 
 3 

No nono dia do mês de setembro de 2020, as doze horas e trinta minutos reuniram-se, remotamente, 4 

sob a presidência do Prof. Marcelo Nogueira Rossi e com a presença dos seguintes membros:  5 

Beatriz de Oliveira Borges (representante discente), Profa. Carla Cristina Lopes de Azevedo, Profa. 6 

Cinthia Brasileiro, Profa. Cláudia Leme, Profa. Cristina Rossi Nakayama, Prof. Daniel Rettori, 7 

Profa. Fernanda Quaglio, Profa. Isabel Aparecida da Silva Bonatelli, Prof. José Eduardo de 8 

Carvalho, Prof. Marcelo José Sturaro, Profa. Míriam Camargo Guarnieri, Prof. Rodolfo Valentim 9 

da Costa Lima, Thaina Ribeiro (representante suplente) e a Profa. Lilia Coronato Courrol. 10 

INFORMES: A. Reunião da Câmara de Graduação. A reunião começou com o relato do Prof. 11 

Marcelo Rossi sobre os principais pontos abordados durante a reunião da Câmara de Graduação: 12 

decisão pela manutenção do formato ADE no segundo semestre de 2020; datas importantes: até 13 

14/09/20 para o envio das grades dos cursos, até o dia 28/09/20 para o envio dos planos de ensino, 3 14 

a 7/11/20 período de rematrícula, 18/11/20 início das aulas do 2º semestre/2020, 23/12/20 a 15 

03/01/21 recesso, 02/03/2021 término do 2º semestre/2020, 10/03/21 fechamento da pasta verde; 16 

elaboração de um plano de ensino modelo e, provavelmente, de um plano de aula modelo, para toda 17 

UNIFESP em decorrência das dificuldades encontradas por professores que ministram aulas em 18 

diferentes cursos com o uso de planos diversos; discussão sobre a demanda, possibilidade de 19 

criação de turmas extras ou aumento do número de vagas para disciplinas necessárias para os alunos 20 

desse ano se formarem (Cálculo – turma extra, Matemática para Ciências Biológicas – 65 vagas, 21 

Química Orgânica – 65 vagas, Química das Transformações e Estrutura da Matéria ainda sem 22 

definição); continuidade dos parâmetros sobre avaliação adotados no 1º semestre: cumprido ou não 23 

cumprido segundo critérios detalhados no plano de aula de cada docente e aprovados pelo NDE; 24 

inclusão de diretrizes mais claras no plano de aula modelo como a obrigatoriedade de gravar aulas 25 

expositivas e encontros síncronos; B. UC Projetos de Extensão – necessidade de mais professores 26 

para ministrá-la no 2º semestre, além das professoras Cinthia Brasileiro e Cláudia Lemos. PAUTA 27 

1. Aprovação de novas UCs eletivas. As UCs Introdução à Astronomia e Astrofísica e Introdução 28 

a Bioacústica foram aprovadas por unanimidade. 2. Alteração dos membros da comissão: áreas 29 

de Genética e Evolução, e Meio Ambiente. Para área de Genética e Evolução foram indicadas as 30 

professoras Isabel Aparecida da Silva Bonatelli (titular) e Kátia C. M. Pellegrino (suplente), e para 31 

área de Meio Ambiente foi indicada a professora Cristina Rossi Nakayama (suplente). As 32 
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indicações foram aprovadas por unanimidade. 3. Grade do segundo semestre de 2020. Após 33 

algumas observações e esclarecimentos, as grades foram aprovadas por unanimidade. 4-Calendário 34 

de reuniões da comissão. O professor Marcelo Rossi explicou que no levantamento prévio que 35 

realizou, a quinta-feira pela manhã foi o dia preferencial, porém como apenas 50% dos membros da 36 

comissão escolheram esse dia, o mesmo fará outra consulta e se não houver consenso, as reuniões 37 

serão realizadas em dias alternados ao longo dos meses. 5-Sistema de ingresso-vestibular (SISU, 38 

misto). Após explicação sobre o que consistem os sistemas SISU e misto, e argumentação sobre 39 

prós e contras de cada sistema de ingresso, ficou decidido que o professor Marcelo Rossi fará um 40 

estudo mais aprofundado e atualizado e trará novamente esse tema para deliberação em outra 41 

reunião. Apesar de aparentemente já ter sido definido previamente que seria adotado o sistema 42 

Misto, a comissão aprovou por unanimidade a utilização do sistema Misto. Nada mais havendo a 43 

tratar e estando todos de acordo, o Prof. Marcelo Nogueira Rossi encerrou a reunião, agradecendo a 44 

presença de todos. 45 


